



**Royal Canadian Medical Service
Association**

**Association du Service de santé
royal canadien**

RCMSA NEWS LETTER

Ottawa, 06 June 2019

Greetings to all,

First and foremost, we would like to welcome all new members to our Association. We also wish to acknowledge all the support and continued membership of our renewing members. Well done to everyone.

A special welcome to the three newly-elected RCMSA Directors at last AGM: Erkin Cicekci, Marc Bilodeau and Andrew Becket.

We would also like to take the opportunity to announce and congratulate the Surgeon General MGen Andrew Downes., on his well-deserved recent promotion. On behalf of the RCMSA we definitely wish him all the best in the future and offer our fullest cooperation.

LE BULLITIN D'INFORMATION DE L'ASSRC

Ottawa, le 06 juin, 2019

Bonjour à tous,

En tout premier lieu nous désirons souhaiter la bienvenue à tous les nouveaux membres au sein de notre Association. Nous tenons également à remercier les membres qui ont renouvelé leur adhésion pour leur soutien et leur fidélité. Bravo à tous.

Nous souhaitons une bienvenue toute spéciale aux trois nouveaux directeurs de l'ASSRC élus lors de la dernière AGA: Erkin Cicekci, Marc Bilodeau et Andrew Becket.

Nous aimerions également profiter de l'occasion pour annoncer et féliciter le Médecin-général, le Mgén Andrew Downes, pour sa récente promotion bien méritée. Au nom de l'ASSRC, nous lui souhaitons bonne chance pour l'avenir et lui offrons notre entière collaboration.

Annual General Meeting

The following provides an update on key items from the AGM and what has been accomplished on your behalf during the first / second quarter of 2019.

RCMSA Educational Bursary

A Bursary Selection Committee has been created and have finalized the bursary application documents and selection evaluation criteria. The application form will be available in a writable pdf format for ease of completion and submission. Requests could be forwarded as of 1 June with a closing date of 30 July for 2019/20 academic year applications.

2019 RCMSA Commemorative Coin

As previously announced a design by Mary Fielder was selected as the favourite by the RCMSA membership. Unfortunately, the Royal Canadian Legion did not approve to have the copyrighted poppy on the design. Mary was asked for her suggestions on adapting the design and incorporating the following wording in place of Poppies: "Remember, Respect, Support" After considerable deliberation it was decided to proceed with a modified design incorporating Mary's key features – the globe and stethoscope. The attached document (Annex A) , with explanatory notes, shows the 2019 coin now awaiting production

Assemblée générale annuelle

Voici une mise à jour sur les principaux points découlant de l'AGA et ce qu'il a été accompli en votre nom au cours du premier et du deuxième trimestre de 2019:

Bourse d'études de l'ASSRC

Un comité de sélection a été créé et les documents de demande de bourse et les critères d'évaluation de la sélection sont maintenant finalisés. Le formulaire de demande sera disponible en format pdf que l'on pourra remplir en ligne afin d'en faciliter la préparation et la soumission. Les demandes pourront être transmises depuis le 1er juin dernier et la date limite de dépôt des candidatures pour l'année académique 2019/20 est fixée au 30 juillet.

Pièce commémorative de 2019 de l'ASSRC

Tel qu'annoncé précédemment, le dessin de Mary Fielder a été choisi comme étant le favori des membres de l'ASSRC. Malheureusement, la Légion royale canadienne n'a pas approuvée l'utilisation du coquelicot sur le dessin étant protégé par le droit d'auteur. On a demandé à Mary ses suggestions sur l'adaptation de la conception et l'incorporation de la formulation suivante à la place des coquelicots : "Souvenir, Respect, Soutien" Après de longues délibérations, il a été décidé de procéder à une conception modifiée incorporant les principales caractéristiques de Mary - le globe et le stéthoscope. Le document ci-joint (annexe A), accompagné de notes explicatives, montre la pièce de 2019 en attente de production.

Information Privacy

The 2019 AGM authorized the sharing of names, locations and email addresses with other members and with CFHSG units upon request. Any member may request that their info not be shared and it will not be.

RCMSA & RCDCA

National Military Cemetery Letter

A fully supported joint submission has been made to the Directorate of History and Heritage by the RCMSA and RCDCA with respect to the use of CFMS and CFDS on National Military Cemetery (Beechwood) headstones.

Regional Event Financial Support

The RCMSA is pleased to participate financially in the amount of \$300 (which is the maximum authorized by our by-laws) in support of the ceremonies surrounding the 50th anniversary of the 5 Field Ambulance, including the Grand Ball and Gala.

This is an important milestone in the history of this medical unit, which has always distinguished itself over the years. On behalf of the Executive and the members of our Association, we would like to congratulate all members who are currently serving and all who have served in the past in the 5 Fd Amb. We wish them all the best for the future and a great success with the celebration ceremonies.

Confidentialité de l'information

L'AGA 2019 autorise le partage des noms, des lieux et des adresses électroniques avec d'autres membres et avec les unités du Groupe SSFC sur demande. Un membre peut demander que ses informations ne soient pas partagées et elles ne le seront pas.

ASSRC & ASDFC

Lettre du Cimetière militaire national

La Direction de l'histoire et du patrimoine a reçu un appui sans réserve de la part de l'ASSRC et de l'ACDRC en ce qui concerne l'utilisation du SSFC et de SDFC sur les pierres tombales du Cimetière militaire national (Beechwood).

Soutien financier aux événements régionaux

L'ASSRC est heureuse de participer financièrement au montant de 300 \$ (le maximum autorisé par nos règlements administratifs) à l'appui des cérémonies entourant le 50^e anniversaire de la 5^e Ambulance de campagne, dont le Grand Bal et le Gala.

Il s'agit d'une étape importante dans l'histoire de cette unité médicale qui s'est toujours distinguée au fil des ans. Au nom de la Direction et des membres de notre Association, nous tenons à féliciter tous les militaires qui servent actuellement et tous ceux qui ont servi dans le passé dans la 5^e Amb. de campagne. Nous leur souhaitons bonne chance pour l'avenir et un grand succès dans les cérémonies de célébration.

Members Discounts

Canadian Paramedicine Magazine is offering a special discount for members of our Association. See Annex B.

CFHSTC Historic Artifacts

Canadian Forces Health Services Training Centre (CFHSTC) had a great success with one of our own RCMSA Volunteers. Retired Pharmacist ""Maj (ret) Dick Mawdsley"" from Alliston, Ont volunteered to assist with digitalizing and cataloguing of artefacts related to Canadian military medical services. CWO Lucie Alain in a recent inaugural meeting of the renewed RCMS Historical Committee had nothing but praise and Sgt Nicolas Church who worked closely with him stated "" Dick was a great wealth of knowledge and had firsthand account of many items on display here at the TC"". ***Well done and Thank You Dick Mawdsley!***

Peacekeepers Park, Angus ON

See attached at annex C

Sgt Nicolas Church at CFHSTC has provided the following news to our Association, our medical Community and the RCMS;

Email from Robert (Bob) George, CD
National Vice President CAVUNP
Vice President Central Ontario Chapter
(Barrie) Canadian Association of Veterans in
United Nations Peacekeeping (CAVUNP)

Rabais aux membres

Le magazine "Canadian Paramedicine" offre un rabais spécial "pour les membres de notre Association". Voir l'annexe B.

Artéfacts historiques du CISSFC

Le Centre d'instruction des Services de santé des Forces canadiennes (CISSFC) a connu un grand succès avec l'un de nos propres bénévoles de l'ASSRC. Le "Major (ret.) Dick Mawdsley " d'Alliston, en Ontario, pharmacien à la retraite, s'est porté volontaire pour aider à numériser et à cataloguer les artefacts liés aux services médicaux militaires canadiens. L'Adjuc Lucie Alain, lors d'une récente réunion inaugurale du Comité historique du SSRC, n'avait que des éloges à son égard et le Sgt Nicolas Church, qui a travaillé en étroite collaboration avec lui, a déclaré : " Dick possède une grande richesse de connaissances et avait de l'information de première main sur des articles que l'on retrouve ici au Centre ". Beau travail et merci à Dick Mawdsley !

Le Parc des gardiens de la paix, Angus Ont.

Voir l'annexe C ci-jointe.

Le Sgt Nicolas Church du CISSFC a fourni à l'ASSRC la nouvelle suivante à notre Association, à la communauté médicale et au SSRC ;

Courriel de Robert (Bob) George, CD
Vice-président national CAVUNP
Vice-président Section du Centre de l'Ontario (Barrie) - Association canadienne de vétérans de missions de maintien de la paix des Nations Unies

Subject: "Medics" casualties

These are the artists' rendition of the medics to be placed on the honour wall at Peacekeepers Park located in Calgary. Narratives will be added in both official languages. I will advise you as soon as possible when the big date is confirmed. They are going into production next week. Could be soon.

The Simcoe County Paramedics Honour Guard is sponsoring all of these heroes.

MCpl Giesebrecht;
Pte Miller;
Capt. Paul;
Pte Wilmot;
Cpl Starker;
Cpl Beauchamp;
MCpl Duchesne;
Cpl Arnold;
Cpl Eykelenboom; and
Sgt(R) J.R.A. Dupont.

Attached at Annex C

RCMS WG - History and Memorabilia Policy

Commander CF H Svcs Gp has established this WG in response to recommendations made in the 2018 by the Staff Assistance Visit (SAV) to the CFHSTC Memorabilia Collection. The WG is directed to develop a Health Services policy for the stewardship of RCMS history, heritage and memorabilia IAW CAF directives.

RCMSA Directors Andrew Beckett, Wayne Dauphinee and RCMSA Member Dave Borthwick have volunteered to work with

Objet: Victimes parmi les "médics"

Il s'agit de la version artistique des "médics" qui seront placés sur le mur d'honneur des gardiens de la paix situé dans le Parc des gardiens de la paix à Calgary. Les différents textes narratifs seront ajoutés dans les deux langues officielles. Je vous préviendrai dès que possible lorsque le coup d'envoi sera confirmé. Ils entreront en production la semaine prochaine. Ça pourrait être bientôt.

La garde d'honneur des Paramédics du comté de Simcoe parraine tous ces héros.

Cplc Giesebrecht ;
Sdt Miller ;
Capitaine Paul ;
Sdt Wilmot ;
Cpl Starker ;
Cpl Beauchamp ;
Cplc Duchesne ;
Cpl Arnold ;
Cpl Eykelenboom ; et
Sgt(R) J.R.A. Dupont.

Pièce jointe à l'annexe C

Groupe de travail (GT) du SSRC sur l'histoire et les souvenirs d'époque

Le Commandant du Groupe des SSFC a créé ce GT en réponse aux recommandations faites dans la visite d'aide de l'état-major (VEM) de 2018 à propos de la collection de souvenirs d'époque (artefacts) du CISSFC. Le GT est chargé d'élaborer une politique des services de santé relative à l'histoire, le patrimoine et les souvenirs d'époque (artefacts) des SSFC, conformément aux directives des FAC. Andrew Beckett et Wayne Dauphinee, tous les deux directeurs de l'ASSRC ainsi que Dave

this WG (Bravo Zulu, thank You)

Please find the vision and thoughts of a Medical Technician in 2019 in regard to June 6, 1944 Juno Beach landing. Titled D Day "Okay, We'll Go" Article submitted by Sgt Rob Tereposky . We are always pleased to receive such contributions by one of our members.

Note:

"The views expressed in this paper are those of the author and do not necessarily represent those of the Association. Any comments are to be forwarded directly to the author at:

Robert.Tereposky@forces.gc.ca).

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/wp-content/uploads/2019/06/D-Day-Article-Sgt-Rob-Tereposky.pdf>

The RCMSA would like to take this opportunity to acknowledge the participation of all medical personnel present on D-day and later on during the campaign including the most important stretcher bearers attached to medical units and sub-units.

RCMSA Secretary

Your Association is looking for a member with administrative skills who is able and willing to become the RCMSA

Borthwick, un de nos membres, se sont portés volontaires pour travailler avec ce GT. (Bravo Zulu, merci)

Veillez trouver la vision et les pensées d'un technicien médical en 2019 concernant le débarquement du 6 juin 1944 à Juno Beach. Intitulé Jour J "Okay, We'll Go" Article soumis par le Sgt Rob Tereposky. C'est toujours un plaisir de recevoir une contribution du genre de la part d'un de nos membres.

Note :

"Les opinions exprimées dans ce document sont celles de l'auteur et ne représentent pas nécessairement celles de l'Association. Tout commentaire doit être envoyé directement à l'auteur à l'adresse suivante:

Robert.Tereposky@forces.gc.ca).

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/wp-content/uploads/2019/06/D-Day-Article-Sgt-Rob-Tereposky.pdf>

L'ASSRC aimerait profiter de l'occasion pour souligner la participation de tout le personnel médical présent le jour J et plus tard durant la campagne, y compris les très importants attachés aux unités et sous-unités médicales.

Secrétaire de l'ASSRC

Votre association est à la recherche d'un membre qui possède des compétences administratives et qui est capable et disposé à devenir le Secrétaire de l'ASSRC.

Secretary. The Secretary will become an Officer of the Association and an active member of the Executive Team. Such appointment will be subject to the approval of the membership at the next AGM.

In Memoriam

In memory of members of the medical family who have passed. Please see:

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/news-and-events/1-personnel/passages/>

Things to see:

The Canadian Military Medical Services Virtual Museum.

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/virtual-museum-3/virtual-museum-2/>

Have you seen

The Evolution of Canada's Military Medical Services.

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/finger-tip-facts/>

Have you seen

Message in a Bottle

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/6149-2/>

Have you seen

Le Secrétaire deviendra un des directeurs de l'Association et un membre actif de l'équipe de direction. Cette nomination est sujette à l'approbation des membres lors de la prochaine AGA.

À la mémoire

En mémoire de nos militaires de la grande famille médicale qui sont décédés; suivre ce lien:

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/news-and-events/1-personnel/passages/>

Choses à voir :

Musée virtuel des Service de santé militaires canadiens.

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/virtual-museum-3/virtual-museum-2/>

Avez-vous vu

L'évolution des services de santé militaires du Canada.

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/finger-tip-facts/>

Avez-vous vu ...

Message dans une bouteille

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/6149-2/>

Avez-vous vu ...

" **The Virtual Museum Art Gallery** is intended to share artworks of Canadian military medical services significance".

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/virtual-museum-3/7-art-gallery/>

Did you know

Aeromedical technicians are now called Aviation Physiology Technicians... Or Av Phys techs;

"Did you know"

What's in a Name?

(Excerpt from Canadian Forces Medical Service, Introduction to its History and Heritage) and more

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/wp-content/uploads/2016/01/CFMS-History-Book.pdf>

The history of the CFMS and the people who have served it is commemorated through the naming of buildings associated with the service. The sources of these names should be recognized and remembered.

"**La Galerie d'art virtuel du Musée** a pour but de partager des œuvres d'art d'importance pour les services de santé militaires canadiens".

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/virtual-museum-3/7-art-gallery/>

Saviez-vous que

- Les techniciens en aéromédecine sont maintenant appelés "Technicien en physiologie aéronautique"....

Saviez-vous que

La signification d'un nom ?

(Extrait du Service de santé des Forces canadiennes, Introduction à son histoire et à son patrimoine) et plus encore

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/wp-content/uploads/2019/04/CFMS-History-FR.pdf>

Les noms des édifices associés au SSFC perpétuent son histoire et celle de ceux qui l'ont servi. La source de ces noms devrait être reconnue et l'on devrait s'en souvenir.

Canadian Forces Base (CFB) Borden, Ontario

Founded as Camp Borden in 1916, it was named for Sir Frederick Borden, Minister of Militia and Defence from 1896 to 1911, whose career began as a New Brunswick country doctor who served 28 years as a medical officer with a Militia regiment, never missing a summer training camp. The base's original 60 square kilometres of sandy plain offered a prime venue for military training during both world wars. The construction of permanent facilities after the Second World War and the enlargement of the reserve to 80 square kilometres gradually transformed Borden into a modern military training centre. The name was changed to Canadian Forces Base Borden after the amalgamation of the Canadian Forces, and it is now the site of almost all the Canadian Forces' technical schools, including the Canadian Forces Medical Service School.

See Annex D to RCMSA Newsletter (Attached) for a complete list of Canadian Forces Health Services building names.

To continue the positive momentum to ensure the success of the RCMSA we would like you all to ponder and think on the following two points as members of the Association:

- (1) What can and are you willing to volunteer for, to assist the Association in reaching its mission; and

Base des Forces canadiennes (BFC) Borden, Ontario

À sa fondation, en 1916, cette base fut nommée Camp Borden en l'honneur de Sir Frederick Borden, ministre de la Milice et de la Défense de 1896 à 1911, qui commença sa carrière en tant que médecin de campagne dans le Nouveau-Brunswick et servit 28 ans dans un régiment de milice ne ratant jamais un camp d'entraînement en été. La plaine sablonneuse qui s'étendait à l'origine sur 60 kilomètres carrés était un lieu de formation militaire de premier plan lors des deux guerres mondiales. La construction d'installations permanentes après la Deuxième Guerre mondiale et l'agrandissement de la propriété à 80 kilomètres carrés ont progressivement transformé la BFC Borden en centre d'instruction militaire

Voir l'annexe D de la Lettre de L'ASSRC (ci-jointe) pour une liste complète des noms d'immeubles des Services de santé des Forces canadiennes.

Afin de poursuivre sur cette lancée positive et d'assurer le succès de l'ASSRC, nous aimerions que vous réfléchissiez aux deux points suivants en tant que membres de l'Association:

- (1) Seriez-vous vous prêt à vous porter volontaire pour aider l'association à atteindre sa mission; et
- (2) Auriez-vous quelques suggestions ou idées quant à ce qui pourrait

(2) What are some suggestions / ideas as to what could be done to enhance, maintain and increase the membership.

Looking forward to receiving your feedback. We invite you to write your comments and suggestions directly to; president@royalcdnmedicalsvc.ca

To all Royal Canadian Medical Service Association members,
Thank You for your membership and support.

être fait pour améliorer, maintenir et augmenter le nombre de membres.

Nous attendons de vos nouvelles avec impatience et nous vous demandons de bien vouloir faire parvenir vos commentaires directement au: president@royalcdnmedicalsvc.ca

Merci à tous les membres de l'Association du Service de santé royal canadien pour votre fidélité et votre soutien.

“Militi Succurrimus”

The Executive / La Direction
Royal Canadian Medical Service Association
Association du Service de santé royal canadien



Website: Site web:

<http://www.royalcdnmedicalsvc.ca>
president@royalcdnmedicalsvc.ca

**RCMSA Quarterly Newsletter
Annex A**

2019 RCMSA COIN DESIGN

Royal Canadian Medical Service Association 2019 Remembrance Coin



Obverse/avers



Reverse/revers

Association du Service de santé royal canadien
Pièce commémorative 2019

RCMSA Quarterly Newsletter

Annex B

CANADIAN PARAMEDICINE

SPECIAL DISCOUNT OFFER FOR

ROYAL CANADIAN MEDICAL SERVICE ASSOCIATION MEMBERS

- One-year print subscription, Coupon Code: **DND1YearPrint**; cost \$30 plus GST
- One-year online subscription, Coupon Code: **DND1YearOnline**; cost \$22.50 plus GST
- One-year print/online dual subscription, Coupon Code: **DND1YearDual**; cost \$45 plus GST
- Two-year print subscription, Coupon Code: **DND2YearPrint**; cost 50 plus GST
- Two-year online subscription, Coupon Code: **DND2YearOnline**; cost \$40 plus GST
- Two-year print/online dual subscription, Coupon Code: **DND2YearDual**; cost \$75 plus GST

Please note: This is a special offer for RCMSA Members only.

Coupon Codes and RCMSA Membership numbers are required to obtain RCMSA discounted subscription rates. Here's the link to the main Canadian Paramedicine website page:

<https://canadianparamedicine.ca>

In the top right part of the page you'll see a link for Subscribe/Renew ... that's where to go to place an order.

The direct link to it is:

<https://canadianparamedicine.ca/subscribe>

Special Thank You to Canadian Paramedicine publisher and staff for this great offer and opportunity to purchase/subscribe to Canadian Paramedicine Magazine.

CANADIAN PARAMEDICINE (offert en anglais seulement)

OFFRE SPÉCIALE DE RÉDUCTION POUR “LES MEMBRES DE L'ASSOCIATION DU SERVICE DE SANTÉ ROYAL CANADIEN”

- Une année d'abondement en format papier, Code promo: **DND1YearPrint**; coût \$30 plus TPS
- Une année d'abondement en ligne, Code promo: **DND1YearOnline**; coût \$22.50 plus TPS
- Une année d'abondement en ligne et en format papier, Code promo: **DND1YearDual**; coût \$45 plus TPS
- Deux années d'abondement en format papier, Code promo: **DND2YearPrint**; coût 50 plus TPS
- Deux années d'abondement en ligne, Code promo: **DND2YearOnline**; coût \$40 plus TPS
- Deux années d'abondement en ligne et en format papier, Code promo: **DND2YearDual**; coût \$75 plus TPS

SVP veuillez noter: Ceci est une offre spéciale pour les membres ASSRC seulement.

Les codes promos et les numéros de membre ASSRC sont requis pour obtenir les tarifs d'abonnement réduits de l'ASSRC. Voici le lien vers la page principale du site Web de Canadian Paramedicine:

<https://canadianparamedicine.ca>

Dans la partie supérieure droite de la page, vous verrez un lien pour Abonnez-vous / Renouvelez ... c'est où vous devez aller pour passer une commande.

Le lien direct vers celui-ci est:

<https://canadianparamedicine.ca/subscribe>

RCMSA Quarterly Newsletter

Annex C

L'ASSOCIATION CANADIENNE
DES VETERANS DES FORCES
DE PAIX DES NATIONS-UNIES



CANADIAN ASSOCIATION OF
VETERANS IN UNITED NATIONS
PEACEKEEPING
(CAVUNP)

Peacekeepers' Park, Angus, Ontario

Over 160,000 members of Canada's Armed Forces, Police Services and Diplomatic service have served on United Nations sanctioned missions around the world since 1947.

Peacekeepers' Park in Angus was created to recognize the service of Canadians who have served, past and present. The Park memorializes the 283 Canadians service men/women who died while serving. This includes the 158 who died in Afghanistan.

Major expansion has recognized all fifty-nine UN sanctioned missions. **We are seeking contributions in two ways from all Canadians to express their appreciation to those who have served and in particular, given their lives for the Canadian way of life.**

We have recently erected the first of eight walls in the Park to hold the pictures and biographies of those who gave their lives. The cost of one wall is \$3,390.00. The cost of sponsoring a picture (12" x 18") is \$150.00 (see enclosed).

The second method of contributing is in the form of a commemorative bench to be installed in Peacekeepers' Park. The cost of the bench, including a commemorative plaque and installation is \$1,600.00 (see enclosed).

Our recent drive was the installation of a visual remembrance of those who have paid the ultimate sacrifice by way of banners of the **Buffalo Nine** who were killed on August 9, 1974.

Contributions of over \$120,000 to date have permitted construction of a Wall of Honour to commemorate those who have given their lives in the Service of Peace; an interlocking brick pathway around the Memorial area of the Park; eighteen pedestals noting the 59 UN sanctioned

missions and; a LAV III (light armoured vehicle) and twelve banners memorializing the event of August 9, 1974 when a UN Buffalo aircraft was shot down killing all nine Canadians .

The 2 ½ acre property in Angus has been leased from the Township of Essa, who also maintains the Park which is registered as a Military Memorial. The Peacekeepers' Association Chapter is partnered in this endeavour with The Royal Canadian Legion (Edward Macdonald Branch 499) in Angus and the Township of Essa.

What better way to commemorate those who made the ultimate sacrifice and to acknowledge all who have served under the UN banner.

This ambitious capital campaign is planned to raise sufficient funds to include the visual display of remembrance to our fallen. The funds raised will be used exclusively for this addition to the Park.

We are reaching out to individuals, groups, service clubs and organizations for their help with this very worthwhile project. All donations, no matter how big or small are gratefully accepted.

We are asking for contributions to the eight walls and pictures/bios of the 283 fallen brothers and/or purchasing a bench for the Park.

To make a contribution or for more information on this significant fundraising effort, and community project, please contact the project coordinator Bob George in Barrie at 705-737-3748, cell phone: 705-796-3748. Email (preferred method of contact) gayle.bobgeorge@rogers.com. We hope you will take this opportunity to make a difference in helping to expand Peacekeepers' Park, which will stand for generations to come.

Yours In The Service Of Peace,

Robert (Bob) George, CD
National Vice President CAVUNP
Vice President Central Ontario Chapter (Barrie) CAVUNP



Giesebrecht



Starker



Paul



Eyekelenboom



Miller



Wilmot



Beauchamp



Arnold



Duchense



Dupont

RCMSA Quarterly Newsletter

Annex D

Section “Did you know”

What’s In a Name?

(Excerpt from Canadian Forces Medical Service, Introduction to its History and Heritage) and more

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/wp-content/uploads/2016/01/CFMS-History-Book.pdf>

The history of the CFMS and the people who have served it is commemorated through the naming of buildings associated with the service.

The sources of these names should be recognized and remembered.

Canadian Forces Base (CFB) Borden, Ontario

Founded as Camp Borden in 1916, it was named for Sir Frederick Borden, Minister of Militia and Defence from 1896 to 1911, whose career began as a New Brunswick country doctor who served 28 years as a medical officer with a Militia regiment, never missing a summer training camp. The base’s original 60 square kilometres of sandy plain offered a prime venue for military training during both world wars. The construction of permanent facilities after the Second World War and the enlargement of the reserve to 80 square kilometres gradually transformed Borden into a modern military training centre. The name was changed to Canadian Forces Base Borden after the amalgamation of the Canadian Forces, and it is now the site of almost all the Canadian Forces’ technical schools, including the Canadian Forces

Medical Service School.

‘Bergin Building’

This accommodation block for officers was named for Doctor (and Lieutenant-Colonel) Darby Bergin, Canada’s first Surgeon General, who served in that capacity from 1885 to 1896. Doctor Bergin began his military career in 1862 with the 1st Rifle Company in Cornwall, Ontario, and was in command of the 59th Stormont and Glengarry Battalion when he was appointed Surgeon General. As well as practising medicine and holding a Militia commission, Doctor Bergin was prominent in the ruling Conservative Party and represented his constituency

in the House of Commons.

‘Fiset Hall’

The CFMS non-commissioned officers’ mess hall, since demolished, was named for Major-General Sir Stephen Eugène Fiset, KCMG, DSO. A decorated veteran of the South African War, he served as Director General Medical Services from 1903 to 1906, and as Deputy Minister of Militia and Defence and Surgeon General from 1906 to 1924.

‘MacDonald House’

This accommodation block was originally built for nursing officers and is now used for senior officers. It is named in honour of Major Margaret C. MacDonald, RRC, who went out to South Africa with the Second Contingent (1900) and served as Matron-in-Chief of the Canadian Nursing Service, Canadian Army Medical Corps from 1914 to 1917.

‘Banting Block’

This office building originally functioned as quarters for CFMS non-commissioned members. It is named for Sir Frederick

‘Andy Anderson Arena’

CFB Borden’s arena is named for Major C.A. Anderson, DSO, a long-serving medical officer in the RCAMC and a former Chief Instructor at the CFMS School.

‘Private Richard Rowland Thompson Building ‘

Canadian Forces Medical Service School

The main building of the CFMS School is named for Private Richard Rowland Thompson, recipient of the Queen’s Scarf for heroic service during the South African War.

‘Barr Library’

The CFMS School library is named for Major-General John Barr and his wife Captain Marion Crawford-Barr. Major-General Barr was Surgeon General from 1970 to 1973 and Colonel Commandant of the CFMS from 1976 to 1998. Captain Marion Barr served in England, France and Belgium during WW11.

‘Cooper Hall’

This building commemorates Chief Warrant Officer H. Edward Cooper, MiD, CD, a long-serving member of the RCAMC and the CFMS, and a former CFMS School Chief Warrant Officer.

‘Pillar Hall’

This building is named for Lieutenant-Colonel Mike Pillar, CD, a health care administrator with many years of service in the RCAMC and the CFMS, and a

former Chief Instructor at the CFMS School.

Canadian Forces Base (CFB) Petawawa, Ontario

Lieutenant-Colonel John McCrae Building

The CFB Petawawa garrison clinic is named in honour of the author of “In Flanders Fields”_Lieutenant-Colonel John McCrae

‘Marion Barr Building’

The 1 Canadian Field Hospital building is named for Captain Marion Barr,
Matron of 12 Canadian General Hospital, Royal Canadian Army Medical Corps.

‘Warrant Officer Joseph Keith Arsenault Building’

The 2 Field Ambulance headquarters building is named for Warrant Officer Joseph Arsenault, CD, a physician assistant who was killed in 1989, while serving with the Canadian Airborne Regiment, in the crash of a CC-130 Hercules transport aircraft at Fort Wainwright, Alaska.

Other bases

Archie McCallum Hospital

The building that accommodates Canadian Forces Health Services Centre Atlantic) in Halifax, Nova Scotia, is named for Surgeon Commodore Archibald McCallum, OBE,VRD, CD, the Medical Director General of the Royal Canadian Navy from 1944 to 1952.

Blair McLean Hospital

The building that accommodates Canadian Forces Health Services Centre Pacific in Esquimalt, British Columbia, is named for Surgeon Rear-Admiral T. Blair McLean, CD, QHS, who held the appointment of Surgeon General from 1960 to 1964.

Corporal Frederick Topham Building

The Gagetown garrison clinic is named in honour of, who earned the Victoria Cross for valour on 24 March 1945, during the crossing of the Rhine.

Recent

Hew Ramsay Duff Building

33 CF H Svc C (Kingston) is named after LCol Hew Ramsay Duff - Surgeon Major in South Africa. Served with 21st Battalion, 1 4th Regiment, 4th Hussars and Permanent Army Medical Corps

'The Michel Sarrazin building' / Edifice Michel Sarrazin

CF Health Services Centre in Valcartier; the building that lodged the former HFC Valcartier and now the Centre was named "the Michel Sarrazin building" (Edifice Michel Sarrazin) in honour of the first physician to have served in Canada then known as New France in 1695

La signification d'un nom

Les noms des édifices associés au SSFC perpétuent son histoire et celle de ceux qui l'ont servi. La source de ces noms devrait être reconnue et l'on devrait s'en souvenir.

(Extrait du Service de santé des Forces canadiennes, Introduction à son histoire et à son patrimoine) et plus encore

<https://www.royalcdnmedicalsvc.ca/wp-content/uploads/2019/04/CFMS-History-FR.pdf>

Base des Forces canadiennes (BFC) Borden, Ontario

À sa fondation, en 1916, cette base fut nommée Camp Borden en l'honneur de Sir Frederick Borden, ministre de la Milice et de la Défense de 1896 à 1911, qui commença sa carrière en tant que médecin de campagne dans le Nouveau-Brunswick et servit 28 ans dans un régiment de milice ne ratant jamais un camp d'entraînement en été. La plaine sablonneuse qui s'étendait à l'origine sur 60 kilomètres carrés était un lieu de formation militaire de premier plan lors des deux guerres mondiales. La construction d'installations permanentes après la Deuxième Guerre mondiale et l'agrandissement de la propriété à 80 kilomètres carrés ont progressivement transformé la BFC Borden en centre d'instruction militaire moderne. Rebaptisée Base des Forces canadiennes Borden après l'unification des Forces canadiennes, elle accueille la quasi-totalité des écoles techniques des Forces canadiennes, y

compris l'École du SSFC.

Édifice Bergin

Ces quartiers d'officiers ont été nommés en l'honneur du colonel Darby Bergin, premier Surgeon General (médecin-chef) du Canada, qui occupa ce poste de 1885 à 1896. Le Dr Bergin commença sa carrière militaire en 1862 en se joignant à la *1st Rifle Company Cornwall*, en Ontario. À sa nomination au poste de *Surgeon General*, il était officier commandant du *59th Stormont and Glengarry Battalion*. En plus d'être médecin et officier de la Milice, Darby Bergin était membre influent du Parti conservateur et député.

Salle Fiset

Ce mess destiné aux sous-officiers du SSFC, démoli depuis, a porté le nom du Major-général Sir Stephen Eugène Fiset, K.C.M.G., D.S.O. Vétéran de la guerre des Boers, décoré pour son courage, il fut *Director General Medical Services* (directeur général du Service de santé) de 1903 à 1906, et sous-ministre de la Milice et de la Défense et *Surgeon General* (médecin-chef), entre 1906 et 1924.

Maison MacDonald

Destiné à l'origine aux infirmières, ce bâtiment est désormais utilisé par les officiers supérieurs. Il porte le nom du Major Margaret C. MacDonald, R.R.C., infirmière militaire, qui partit pour l'Afrique du sud avec le Deuxième contingent (1900) et occupa de 1914 à 1917 le poste de directrice générale du service infirmier du Canada appartenant au Corps de santé de l'Armée canadienne.

Pavillon Banting

Ce bâtiment servit d'abord de quartiers pour les militaires du rang du SSFC. Il porte le nom de Sir Frederick Banting, qui contribua à la découverte de l'insuline et fut un pionnier de la médecine aéronautique.

—

Arène Andy Anderson

L'arène de la base est ainsi nommée en l'honneur du médecin militaire, Major C.A. Anderson, D.S.O, qui servit durant de longues années dans les rangs du Corps de santé royal canadien. Il a également été instructeur – chef à l'École du Service de santé des Forces canadiennes.

Édifice Private Richard Rowland Thompson

École du Service de santé des Forces canadiennes

Cet édifice a été nommé en l'honneur du soldat Richard Rowland Thompson, récipiendaire de l'Écharpe d'honneur de la Reine Victoria pour service héroïque durant la guerre des Boers.

Bibliothèque Barr

Ainsi nommée en l'honneur du Major-général John Barr, chef du Service de santé de 1970 à 1973 et colonel commandant du SSFC de 1976 à 1998, et de son épouse le Capitaine Marion Crawford-Barr. Le Capitaine Barr a servi en Angleterre, en France et en Belgique durant la Deuxième Guerre mondiale.

Pavillon Cooper

Ce bâtiment porte le nom de l'Adjudant-chef H. Edward Cooper, MdID, C.D., qui a accompli de longues années de service au sein du Corps de santé royal canadien et du SSFC et fut adjudant-chef de l'École du SSFC.

Pavillon Pillar

Cet édifice porte le nom du Lieutenant-colonel Mike Pillar, C.D., administrateur des soins de santé qui a longuement servi dans les rangs du Corps de santé royal canadien et du SSFC. Il a été également instructeur-chef à l'École du Service de santé des Forces canadiennes.

Base des Forces canadiennes (BFC) Petawawa, Ontario

Édifice Lieutenant-Colonel John McCrae

La clinique de garnison de Petawawa porte le nom de l'auteur du poème *Au champ d'honneur*.

Édifice Marion Barr

Le quartier général du 1er Hôpital de campagne canadien est nommé en l'honneur du Capitaine Marion Barr, infirmière en chef du 12ème Hôpital général canadien du Corps de santé royal canadien.

Édifice Warrant Officer Joseph Keith Arsenault

Le quartier général de la 2ème Ambulance de campagne porte le nom de l'adjudant Joseph Arsenault, C.D., adjoint au médecin du Régiment aéroporté du Canada, qui a été tué en 1989 dans l'écrasement d'un C-130 Hercules à Fort Wainwright, en Alaska.

Autres bases

Hôpital Archie McCallum

Cet édifice qui abrite l'hôpital de la Marine à Halifax (Nouvelle-Écosse), connu auparavant sous le nom d'Unité des services de santé de la Formation (Atlantique), porte le nom du Commodore Archibald McCallum, O.B.E., V.R.D., C.D., directeur général de la Branche médicale de la Marine royale du Canada de 1944 à 1952.

Hôpital Blair McLean

Cet édifice abrite l'hôpital de la Marine à Esquimalt (Colombie-Britannique), connu auparavant sous le nom d'Unité des services de santé de la Formation (Pacifique). Il honore le médecin Contre-amiral T. Blair McLean, C.D., Q.H.S., Chef de la Branche médicale de 1960 à 1964.

Édifice Caporal Frederick George Topham

La clinique de garnison de Gagetown (Nouveau-Brunswick) est nommée en l'honneur du Caporal Frederick Topham, récipiendaire de la Croix

Récents

Édifice Michel Sarrazin

La Clinique des SSFC située à la BFC Valcartier et où se trouvait anciennement l'HFC Valcartier a été nommé en l'honneur du premier médecin à avoir servi au Canada, alors connu en tant que Nouvelle-France, en 1695.

Édifice Lcol Hew Ramsay Duff

L'édifice où se trouve le Centre 33 des SSFC (Kingston) porte le nom du LCol Hew Ramsay Duff - médecin-major en Afrique du Sud. A servi dans le 21e Bataillon, le 14e Régiment, le 4e Hussards et le Corps de santé permanent de l'armée.
